
 

 

 

 

 

 

深水埗區議會文件 133/13  

 

交通事務委員會  

第九次會議工作報告  

 

  交通事務委員會於二零一三年六月六日舉行第九次會議。  

會議的主要事項概述如下：  

 

討論事項  

 

( a )  

 

有關高速鐵路完成日期事宜 (交通事務委員會文件 32 /13)   

 委員會知悉路政署及港鐵公司的書面回覆，並會與其保持聯

絡，跟進高鐵工程進度及開支事宜。  

( b )  有關港鐵八達通扣錯錢及站內職員事宜 (交通事務委員會文

件 33/13)  

 委員關注八達通扣錯錢事宜及港鐵車站非繁忙時段人手不

足問題，促請港鐵增加車站人手及通訊設備，改善服務質

素，並增加八達通服務站以便市民退款。委員又希望運輸署

盡其監管者角色，加強監管公共運輸機構的運作及服務。  

( c )  港鐵荔枝角站 D3進出口事宜 (交通事務委員會文件 34 /13)  

 委員促請物業管理公司延長活門開放時間，配合港鐵服務時

間，方便市民。  

 

( d )  

 

關注港鐵荔枝角站內通道事宜 (交通事務委員會文件 35/13)  

 委員不滿港鐵公司未有積極處理車站訊號不穩及通道阻塞

問題，要求港鐵積極與網絡供應商研究解決訊號問題，並加
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派人手於站內通道巡邏，防止販商阻塞通道。  

( e )  

 

請問：這是顧此失彼，抑是厚此薄彼？  

宜乎：盡快安裝地磚，改善環境安全！ (交通事務委員會文件

36 /13)  

 委員關注環保地磚的保養及維修，並促請路政署加快於深水埗區

內完成安裝環保地磚工程，保障行人安全。  

( f )  加強饒宗頤文化館交通設施 (交通事務委員會文件 37 /13)  

 委員擔心饒宗頤文化館附近的交通指示設施不足，而且欠缺大型

旅遊車上落客區，危及道路使用者安全及對參觀人士造成不便，

故促請有關方面盡快完善該區的交通設備。  

跟進事項  

( a )  第八次會議討論事項的跟進行動核對表 (交通事務委員會文

件 38/13)  

 委員知悉文件 38/13中的跟進情況。  

( b )  跟進「要求盡快增設石硤尾新邨窩仔街巴士站對出行人過路

設施」 (交通事務委員會文件 39 /13)  

 委員知悉跟進情況。  

( c )  跟進

修保養問題」 (交通事務委員會文件 43/13)  

 委員促請部門加強監察自動電梯運作，提升自動電梯維修效率，

並增設告示讓市民知道故障原因及維修時間。  

深水埗民政事務處  

區議會秘書處  

二零一三年六月  


